

# Bodenseeland

## Made in Bodenseeland

### Kreative Köpfe aus einer kreativen Region

Vor wenigen Jahren wurde in Allensbach eine Idee geboren: Die Kommunikationsdesignerin Claudia Karrer wollte ein Produkt ...

... entwickeln, das kleidet und zugleich zeigt, woher man ist. Ein Bild der Kulturlandschaft Bodensee – die Karrer liebt und die sie inspiriert.

Aus der Idee wurde das Label „Boden-See“, unter dem seit 2007 limitierte Taschen Editionen und Einzelstücke gefertigt werden.

„Die Reaktion der Menschen haben mir Mut gemacht, die Idee weiter zu entwickeln“, so Claudia Karrer. Aus ein paar Boden-See Taschen ist eine Kollektion geworden.

Seit Februar 2008 ist Karrer nicht mehr als Einzelkämpferin unterwegs. Andrea Sauter (Dipl. Betriebswirtin) und Daniela Klinge (Modedesignerin) verfolgen mit ihr das gemeinsame Ziel, ein ganz spezielles tragbares Konzept für Boden-See zu realisieren.

Jede Einzelne schöpft aus ihrem Erfahrungsschatz: Claudia Karrer ist verantwortlich für Textildesign (Stoffmuster) und Produktdesign (Taschen), Andrea Sauter kümmert sich um Trends, Marketing und Vertrieb. Daniela Müller, Kultschneiderin vom Müllerhof, macht auf Kundenwunsch Maßanfertigungen von Boden-See Kleidern und unterstützt bei der Realisierung von Prototypen bei Boden-See. Zu jedem Kleid, Bluse und Rock gibt es die passende Tasche und umgekehrt. „Wir sind so flexibel das wir alle 14 Tage etwas Neues fertigen können und so in der Lage sind, auch ausgefallene Kundenwünsche zu realisieren.“, so Karrer.



Weitere Infos: Kontakt Firma SeeFashion Deutschland  
Claudia Karrer . Himmelreichweg 31  
D-78476 Allensbach . Telefon: 0049 (0) 7533/97055  
E-Mail: [c.karrer@boden-see.eu](mailto:c.karrer@boden-see.eu) . [www.boden-see.eu](http://www.boden-see.eu)

## Infokasten

# Wahre Energiebündel – die »SeeSolartaschen«

SeeSolar heißen die neuen Taschen, die wahre Energiebündel sind:

Ein Produkt für all jene, die ihr Umweltbewusstsein aktiv leben und mobil sind. Die Solar Tasche verfügt über eine Ladeeinheit, an der mobile Kleingeräte vom Handy bis zum i-Pod über Sonnenenergie betrieben werden können. Mit einem speziellen Gurt kann die

SeeSolar Tasche am Fahrrad befestigt werden und ist genauso als stabile Schultertasche alltagstauglich. Unter dem Slogan „Elektronisch mobil ohne Steckdose“ hat es die Tasche aus dem Bodenseeland bereits nach Japan geschafft. Dort wurde in einem Artikel, erschienen bei Japan Business Publishing Co., LTD über die Innovation ausführlich berichtet.

## Gewinnspiel

**Mode zu gewinnen!** Unter den richtigen Einsendungen wird eine Boden-See Tasche und ein Kleidungsstück verlost. Die Gewinner(in) darf aus der Stoffkollektion von Boden-See ihr ganz persönliches Design aussuchen. Kultschneiderin Daniela Klinge fertigt Ihnen daraus Ihr Traumkleid, Ihre Bluse oder einen Rock auf Ihr persönliches Maß. Und obendrein gibt es für Sie die passende Boden-See Tasche.

## Wie heißt der Name für die neuen Taschen?

Die richtige Antwort geht an:

akzent Verlags-GmbH,  
**Stichwort: Boden-See**  
Macairestraße 3, 78467 Konstanz oder  
per e-Mail an: [s.aufleger@seeniior.de](mailto:s.aufleger@seeniior.de)

**Einsendeschluss ist der 31. August 2008**

Aus den richtigen Einsendungen wird am 04.09.2008 beim seeniior-Abend im Restaurant SeeRhein, Konstanz der Gewinner oder die Gewinnerin gezogen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Hier die richtige Lösung eintragen

Vorname \_\_\_\_\_

Name \_\_\_\_\_

Strasse \_\_\_\_\_

PLZ/Ort \_\_\_\_\_

Telefon \_\_\_\_\_

E-Mail \_\_\_\_\_